

Party Luxus Alkohol

Hallo, Ihr lieben Leute,
unsere gute alte Kirche hat jahrhundertelang sehr erfolgreich an einem Image gearbeitet, welches sie eher spaßgebremst und leibfeindlich erscheinen ließ. Was tatsächlich ziemlich merkwürdig ist! Auf Jesus jedenfalls kann sie sich dabei nur eingeschränkt berufen. Am Sonntag erfahren wir im Gottesdienst, was die erste öffentliche Aktion von Jesus gewesen ist: auf einer rauschhaften orientalischen Hochzeitsfeier sorgte Jesus dafür, dass – als der Wein knapp wurde - die Hochzeitsgäste mit zusätzlichen Hektolitern besten Weines ausgestattet wurden (Johannesevangelium 2,1-11). Es lohnt sich in mehrfacher Hinsicht, bei dieser Geschichte genauer hinzuhören – und darüber nachzudenken, inwiefern **Party, Luxus und Alkohol** vielleicht tatsächlich für unser Christsein konstitutiv sind! Und das werden wir in aller gebotenen Ausführlichkeit im Gottesdienst am Sonntag tun. Und damit uns in diesen winterkühlenden Zeiten der Luxus eines auf Wohlfühltemperatur geheizten Raumes zuteilwird, haben wir entschieden, den Gottesdienst ausnahmsweise mal im **Martini-Gemeindehaus** zu feiern und das Ganze mit der fröhlichen Feier des **Abendmahls** zu verbinden. Seid also neugierig und kommt gerne dazu.
Und das wären nun die Ansagen im Einzelnen:

- Am morgigen **Donnerstag, 15. Januar** trifft sich der inspirierende **Kreis „55Plus“** zu seiner nächsten Zusammenkunft um **16 Uhr** im **Gemeindezentrum am Roten Berg**. Wäre es nicht ein schöner Neujahrsvorsatz, dort einfach mal anzudocken?
- Herzliche Einladung zum **luxuriösen Gottesdienst** am 2. Sonntag nach Epiphanias, **18. Januar** um **10 Uhr** im gut geheizten **Martini-Gemeindehaus**! Dort haben wir zwar keine Orgel zur Verfügung, aber Maestro Istvan darf sich stattdessen auf dem Konzertflügel austoben!
- In der kommenden Woche laden wir am **Dienstag, 20. Januar** um **14:30 Uhr** zum nächsten **Nachmittag für Ältere** ins **Martini-Gemeindehaus** ein. Wir werden uns schwungvoll und vergnügt dem neuen Jahr stellen mit Jahreslosung, guten Vorsätzen, Kaffee und Kuchen und BINGO. Das NfÄ-Team freut sich auf viele vergnügte Senior:innen!

Und weil diese feucht-kalten Januartage tatsächlich leicht aufs Gemüte schlagen können, kommt hier die ausdrückliche Empfehlung von Pfarrer Bernhard für das vor uns liegende Wochenende: Tut euch etwas Gutes! Genehmigt euch einen kleinen Luxus in Gestalt eines Schokokekses, eines Sandornlikörchens, eines Rilke Gedichtes oder was auch immer zu Eurem inneren Wohlbefinden beizutragen in der Lage sein könnte! Einen lieben Gruß von Euerm Bernhard Zeller